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支に着目し、 「湿度・輻射(車の輪のように中心から周囲に射出すること・放射)・気温」の3つで算出される数値です。1954
年にアメリカで提唱されてから、労働環境や運動環境の指針として広く活用されているようです。WBGTの目安として4段階
ありまして注意(25未満)・警戒(25～28 )・厳重注意(28～31)・危険(31以上)となります。外部だけではなく、内部でも危険にな
ることも増えてきたようです。皆さんもお家にいる時も温度管理をしっかりと行い定期的な生存確認を家族内・社内・ゴルフ
中・飲み会中など色々な環境でお互いにお仲間・家族の確認をするようにお願いします。余談ですが、先日家族で海に遊
びに行き、8歳位の息子と10歳の娘と一緒に海水浴で遊んでいたときに起きたことを共有します。私も含めて子供たちはス
イミングに通い、泳ぐことには困らない環境で、浮き輪も使い安心・安全な状態でゆったり海に浮いていました。少し経った
頃、体制を変えるため浮き輪から8歳の息子が離れた時に事件が起きました。手を滑らせて浮き輪が飛んでしまい、息子が
一瞬パニックになり、それを私が助けて一件落着と思いきや、海の流れが速く一瞬にして浮き輪は向うのほうへ流されてい
ました。たまたまですが泳いでいた近くに遊泳ラインを示す固定の設置物があったので、そこにしがみ付きながら移動をし
て浮き輪を取りにいくことが出来ましたが、もし、それが無かったらと考えるとぞっとします。今後の対策としては浮き輪と腕
に離れないようにバンドをしっかり結び付けることを家族で話しました。レジャーに出かけてのケガや事故は本当に悲しいで
すので皆さんも気を付けてお盆をお迎えください。最後になりますが、7/23(土)・24(日)に各委員長、部門セミナーに参加し
て頂きありがとうございました。本日は今年度、各委員長の運営・活動方針の発表をよろしくお願いいたします。

2023～2024 RIテーマ

●本日のゲスト● ・米山学友 張詩銘(チョウシメイ) さん ・米山学友 趙文傑(チョウブンジャ) さん

本日も猛暑の中、例会出席頂き誠にありがとうございます。例年に比べますと今年の7月の猛暑日の
日数は記録更新となりました。7/29(土)時点で最高気温35度以上の猛暑日地点は4日連続で200地
点超え、そして7/31(月)時点で東京都心は8日連続猛暑日となり、7月の猛暑日は13回目となりました。
ここまできますと、暑さに対してどのように対策するか真剣に考えなくてはなりません。今までですと個
人の判断に任せるという考え方が多かったのですが、私どものような現場仕事、特に外仕事である屋
根や外壁工事などは安い作業靴や作業服は屋根や足場に触れたりすると溶けてしますことも多々あ
ります。現場事務所に色々な対策グッズを用意して使用してもらう、皆さんご存じの扇風機のついた
空調服を着ての作業、都内大手の現場では暑さ指数(WBGT)が31以上になると作業中断をするゼネ
コンも増えてきました。暑さ指数とは熱中症予防のための用いられる指標です。人体と外気との熱収

①8月ロータリーレートは1ドル141円。
②8月19日(土)に青少年奉仕部門セ
ミナーが上尾市文化センターにて行
われます。対象の方はお願いいたし
ます。 ③7月27日(木)に私と川田会
長で上尾市長へ表敬訪問に行って
まいりました。みどりの基金10万円
の贈呈をさせていただいております。

④AGEバル2023(食べ飲み歩きイベント)に1万円を協賛し
ました。1万円分のお店で使えるチケットをいただけるそう
なので、夜間例会等の際に会からそのまま使わせていた
だこうと思います。 ⑤8月9日(水)と8月16日(水)は連続で
お休みになりますので、本日セミナー報告できない委員
会の方たちは、その後にお願いします。

第１回クラブフォーラム 「今年度の運営・活動方針」

川田淳也 会長 会長方針ですが、51年目に入ったので新
たに50周年を越えた後の新しい時代を作る上尾西にしようと
考えております。チャーターメンバーから続いている由緒正し
い上尾西から若手が入ってきたこの上尾西をどのように交流
を増やし、また良くして活発に地域活動をしていけるような環
境を作っていければと考えています。計画および実施方法に
関して、例会に参加する意義もしくは楽しさを感じられるプロ
グラムを毎回開催できるようプログラム委員会の小岩井委員
長と考え、プログラム委員会を毎月1回開いております。例会
参加率を高め、会員交流を実施した例会開催を毎回努めた
いと思います。5年後の創立55周年に向けて、会員数50名に
なるよう会員増強計画を長期計画の中で立てていきます。今
期はまず三浦さんに入っていただきました。あと4名は皆さん
の仲間、その中で特に上尾YEGの方が入っていただけると良
いですね、どんどん増えてくれることを願っております。
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社会奉仕に関しては地区補助金を使い、東日本で苦しむ東北の皆様への支援を姉妹クラブの大船渡RCと組んでやってい
き、国際奉仕に関しては、姉妹クラブの台北稻江RCと共同で東南アジア諸国においての継続的な支援ができる奉仕活動
を計画していきます。そして、第48期の河原畑年度から市民の集いの場として継続しているロータリーの森プロジェクトです
が、ホタルが生息できる環境をまず作るということを、9月20日(水)の定例会で上尾市都市整備部みどり公園課の方に来て
いただき、具体的にどういうことをしていけばいいのかを卓話していただく予定になっております、楽しみにしていてください。

原雅之 幹事 基本的に会長の思いや、やりたい事、それを具体的に色々な事をサポートするのが幹事の役割なので、川
田会長の方針を念頭に理事役員会と各委員会の意向や方針、それの決定、RI地区からの情報を遅滞なくクラブ会員に伝
えて円滑で効率的なクラブ活動を送れるように努めてまいります。上尾西RC半世紀の伝統や歴史を尊重しつつも、これか
らの時代に沿った新しい伝達方法で情報の発信をしていきたい、今実際にはほとんどの委員会の連絡事項はLINEで行わ
れているという実情があり、情報の伝達も早く理解もしやすいので、段々と切り替えていってもいいのかなと思っております。

クラブ管理運営部門 中村次男 副委員長 国際ロータリーの方針やルールやシステムが大きく変化した
ということもありますので、新しい情報を提供する事、そして皆さんのロータリーへの理解を深めていただく
事、会員の皆様がロータリーに興味を持ち、そしてロータリー歴の少ない会員を対象に研修会を開催し、
ロータリーに対する理解を深め、すぐにクラブが嫌いにならないようにしていかなければと思います。皆さ
んと仲良く楽しく、この上尾西RCがますます元気で楽しいクラブとなるよう、私も精一杯努力していきます。

小山清 S.A.A. SAAからお願いしたいのは、お客様がこういう人だとか、表彰があるとか、事前に事務局
やこちらに前日までに連絡していただきたいです。あと四つのテストですが、来たときに指名すると大体
偏った形になるので、テーブルごとにどなたかお願いをして機会を増やしていただければと思います。時
間管理や例会の進行、お客様や皆さんにご不満が出ないような形でやっていきたいです。出席する方、
欠席する方は決まってしまっているのですが、ホームページで会報も掲載されていますので、こういう事を
やっている、何かイベントや移動例会に行ってみようかなという感じになるといいといいですね。

クラブ研修委員会 大貫等 委員長(代読) 国際ロータリーや地区やクラブの構成や組織、活動の現状を伝え、ロータ
リーへの理解を深め、クラブや地区が行う奉仕活動に関心を持つことにより積極的に奉仕活動に参加できるようにする。
ロータリーの情報を定期的に発信し、ロータリーへの関心を深めていただき、クラブ活動のヒントになるように努める。ま
た新会員への研修を開催し、ロータリーを理解した上でロータリー活動を満喫していただくよう努める。

出席委員会 新井登志彰 副委員長 ここ何年かの規定審議会ですと、変更もありクラブによっては出席
が必須ではなくなってきているクラブもあるのですが、上尾西RCにいては、こういった場で顔を合わせ楽しく
やりましょうという方針のもとに例会を行っております。Zoom参加も一つの方法ですので、皆さんなるべく出
席をしていただきたいです。また、他クラブにも参加していただくといいですね、これは出席率の話だけでは
なくメーキャップをするという事で、皆さんの経験が上がっていく事実があります。出席報告を毎回発表する
立場上、数字が低いととても寂しいです、できる限り積極的に出席をしていただければと思っております。

親睦委員会 齋藤幸一 委員長 副委員長は小島さん、委員は福﨑さん、中山さん、本田幸司さん、三
浦さんの6名で今年1年間活動させていただきます。方針としては、親睦はあらゆるロータリークラブ活動
の基軸であり、あらゆる活動は相互親睦を図る機会であると考え、一つひとつの機会を大切にし、より一
層の友好と奉仕の心が醸成される環境づくりに努めてまいります。計画及び実施方法としましては、①毎
月第3例会時に会員の誕生日及び結婚記念日を祝し記念品を贈呈する。②会員又は会員家族を含めた
親睦を図る機会を設ける。（親睦例会、親睦旅行等）③友好なクラブ基盤に更に資するため、種々の事業

への参加を奨励してまいります。また、クラブビジョンにもあります、次世代を担う、子供達の健康・安全・成長のサポートを
通じてクラブ活性化を図る、とあります。活性化すなわち会員相互の親睦を図る機会が無ければ成り立たないものと思って
おります。昨年度50周年が過ぎ新たに1歩歩み始めましたが、この先60年、70周年と成長しそして活性化を図るべく楽しく
活動が送れますよう親睦委員会一丸となって努めてまいりますので、皆様のご理解・ご協力を何卒宜しくお願い致します。

IT委員会 中山邦 会員(代読) 去年まで委員でしたので、発表します。今年からはZoom参加者がいな
いときは繋げません、Zoomでの参加意思がある方は前の週の金曜日までに連絡をください、ということに
なりました。マイクなどについては録音の目的で撮っていますので、これは継続していくという形になって
います。そして、やはり設定できる人が少ないです。私もできないし、今日のように河原畑副委員長や矢澤
委員長がいないと何もできません。皆さんの中で、少しでもできて手伝うという姿勢をとらないといけないと
思いますし、河原畑さんに頼りすぎている気がするので皆さんご協力をよろしくお願いします。

公共イメージ向上・雑誌委員会 郡司貴江 委員長 方針は上尾市民を中心として多様なメディアを活用
して、クラブの活動を一般の方々に周知広報し、ロータリークラブや上尾西RCの認知度およびイメージの
向上を目指すということと、また、会員増強に繋がる広報活動を行うということです。計画および実施方法
は、上尾地域誌あぴおのロータリーの窓への投稿を行う。ロータリーの友への投稿を紹介、ホームページ
およびフェイスブックを通じて、クラブ内外への上尾西RCの活動内容をアピールする。地域社会と連携し会
員増強のサポートをするということが主になります。私が今一番考えていることは矢澤会員に相談させてい
ただきながら、上尾西のホームページもう少し活用したいと考えています。どなたが閲覧した際に、積極的
に活動をしていて楽しそうなクラブだなと感じていただくことを目標にして取り組んでいこうと思っています。
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出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2602回 39人 30人 15人 2/11人 46.88%

Smile Box

川田淳也君 各委員長の皆様、委員会報告あがとうござ
いました。
原雅之君 チョウ君、文ちゃん、本日は暑い中お越し頂き
りがとうございます。
中村次男君 張詩銘くん、趙文傑さん、ようこそ！
小山清君 本日は文ちゃん、チョウ君2名の元米山奨学生
を迎え、楽しい例会となりました。また、機会ありましたらお
越し下さい。

尚之君 張くん、文さん、久しぶりです。元気そうなので
安心しました。機会が有ったら是非又いつでも寄って下さ
い。

齊藤一雄君・上野聡一郎君・新井登志彰君・中山邦君・齋

藤幸一君・山﨑康裕君・郡司貴江君

（￥14,000 累計￥102,000）

フェローシップ委員(8月度) 水野正男 岡村哲也

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

会員増強維持委員会 山﨑康裕 委員長 方針ですが、これからの新時代を迎えるあたり本来のロータ
リークラブ、次世代のロータリークラブを形成していくには新しい会員の増加が必須であり、そして新入会
員並びに入会歴の浅い会員に対してはメンター的なことができるように持っていきたいです。計画および実
施方法は、クラブの奉仕活動、親睦活動などのクラブの魅力を、奉仕部門、親睦委員会の方々と連携をと
り、新規会員並びに会員候補者に少しでも関わっていただきたいと思っています。今回、私は会員増強の
委員長という立場になりましたが、クラブ全員が増強委員だと私は思っています。クラブの皆さんは素晴ら
しい方々ですし、その周りにはまた素晴らしい方々が多いでしょう、ぜひとも会員候補者に声をかけて、「人

職業奉仕委員会 新井登志彰 委員長 5大奉仕の一つと言われている職業奉仕ですが、実は皆さんの
中でも職業奉仕とは一体何だろうと未だにはっきりとしていない部分が多い方もいらっしゃるのではないか
と思いますが、実は私もその中の1人です。私なりの解釈ですが、皆様の職業とロータリークラブの中での
活動を切り離して考えると、すごく分かりづらくなってしまうのですが、元々皆さんの職業の活動の中にRC
という活動が含まれている、例えば、この例会に集まっている会員さん全てが皆さんのビジネスの相手に
なるのです。客商売であれば、お客さんが今度の会員数だけいるというような見方もできるわけで、職業
奉仕というのは皆様の職業を通して、ロータリー活動の奉仕活動に繋げていくっていうような言い方をする

とスムーズなのかなという気がします。ロータリーの目的の中に、「各自の職業を高潔なものにすること」と言葉があるように、
皆様が既に職業を全うしていること自体がもう職業奉仕だと置き換えることができると思います。なので、お互いの職業を
知っていただくような場であるべきですし、各自の職業を通して事業の拡大を図る機会がクラブの中にあってもいいのかなと、
会員の職業について会員卓話などで披露する機会を作りプログラムの中に盛り込んでいければいいかなと思っております。

財」を発見発掘しましょう。あともう一つ、DEIセミナーに参加しました。会員増強に繋がることだと思うのですが、ダイバーシ
ティ(多様性)ということを非常に言っていますが、多様性とは本来みんなが快適になるっていうことではなく、むしろその逆
で、自分の好きな物の外にあるもの、価値観の合わないもの、ちょっと眉をひそめるかもしれないですけど、不快に思いな
がらでもその存在は認めなければいけないと。嫌いなものは嫌いでも、そこにいることをお互いが許す社会、他人の萌え
は自分の萎え、これが多様性なんじゃないのかなと解釈しました。張詩銘さん、趙文傑さんも中国から日本に来て全然違
う環境でやっていく中でも、こっちもそれを理解するのも多様性の一つ。皆さんも仰っていましたが、これをもっと広めて、
もっと違う地域、上尾に関わらず広げていかないと、おそらく数十年後にはRC自体が縮小していく団体だと思っているので、
それを阻止するためにも色々な意味で広げていき、先ほど私が言った多様性を、ちょっとずつ皆さんが理解し認めていか

ないと難しいのかなと感じました。私もまだ全然なので、ぜひ
皆さんの忌憚のない意見を言っていただければと思います。

ご挨拶

米山学友 張詩銘(チョウシメイ) さん
皆さんお久しぶりです。去年の11月に
帰国しておよそ10ヶ月経ちましたが、大
学の先生を目指すために国に帰りまし
た。中国トップクラスの211大学の1つ、
東北農業大学に合格して電子回路とデ
ジタル信号処理の勉強をしています。

ハルビンという寒い場所です。将来、学生に日本で勉強し
たこと、見たこと、もちろん上尾西RCのこと色々教えてあげ
たいです。就職活動は決まったので、次は彼女作りです。
大学に入ると彼女探しはそんなに難しくないと思いますので、
来年は彼女と一緒にここに来て紹介するつもりです。(笑)

米山学友 趙文傑(チョウブンジャ) さん
皆さん、こんにちは。結構久しぶりではない
ですが、今年か、川田会長の例会に来るの
は初めて来ましたので、ここに座っている
(四役席)メンバーが変わっているのを見て
面白そう、今日の例会で色々話を聞いて、

委員長さんたちのご報告を聞いて、これからの1年間楽しそうだ
と私も思いました。これからも時間がある限り、ここにご飯食べ
に来ます。(笑) 今日人数が少ないですが、新しい会員さんが
いますね、よろしくお願いします。あと、張詩銘くんみたいに彼
氏を作るつもりは未だ無いですが、今は勉強が中心で、
ちょっと安定してできたら皆さんには報告します。

●本日の献立●

ポークソテー 玉子豆腐
白飯 汁物


